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  令和 2年 12 月 16 日 

ＰＴＡ 会員各位 

小平市立小平第六中学校ＰＴＡ 

会  長      岡    智 子 

 

第2回  運 営 委 員 会 だ よ り 
令和2年11月26日(木) 午前10時 ～ 10時40分 出席者 22 名 

司会 班目副会長   

 

１ 挨拶 

 

 

【 岡会長挨拶】 

 本日はお忙しい中、またこの様な感染症が心配される中、ご出席いただきありがとうございます。 

今年度はコロナウイルス感染症の影響により数々の行事が中止・縮小される中、10月下旬に３年生の修学旅

行が実施されました。何事もなく無事終了し、子供たちのよい思い出が残せたことは、本当によかったと思い

ます。実施にあたり、力を尽くしていただいた先生方に感謝したいと思います。 

コロナ禍ではありますが、子供たちの学校生活がより充実したものとなるためにも引き続きＰＴＡ活動にご

協力の程、よろしくお願いいたします。 

 

 

【平沢校長先生挨拶】 

ＰＴＡ運営委員会だよりを見てみますと、私の挨拶が「今週に入り、少し暑さも和らぎ・・・」とありまし

た。あれから二か月がたち、寒さを感じる候となりました。季節はしっかりと巡ってまいります。本日はお忙

しい中、第２回運営委員会へご参加いただきましてありがとうございます。 

 まず、はじめに、コロナウイルス関係では大変ご心配をおかけいたしました。関係しました全員とも現在は

回復し、通常どおりの学校生活を送っております。特に広がることもありませんでした。ご心配をおかけいた

しました。保健所から学校での感染症対策がしっかりとできているので良かったですとお話をいただきました。

これからインフルエンザも流行してくる頃です。今後も感染症対策に努めてまいります。ご家庭でもご協力を

お願いいたします。 

 さて学校の様子ですが、落ち着いた状態で生活が行えております。期末テストも終わりました。難しかった

などの感想もあろうかと思います。しっかりとその結果を。受け、振り返りをすることが大切です。ぜひ、ご

家庭でもお話しください。先月の末に３年生は修学旅行に行ってまいりました。本当に行けて良かったです。

気候も良く、どの見学地もすいていて、とてもいい状態で見学をすることができました。また、生徒たちのし

っかりとやろうという姿勢・行動がとてもよかったです。実施できましたこと、保護者の皆様に本当に感謝し

ています。 

次に避密スポーツデー。学年ごとに実施し、無事に終了しました。生徒たちの全力で臨んでいる姿、特にク

ラス全員リレーは素晴らしかったです。応援する姿もとても素晴らしく、温かい会となりました。保護者の方々

に見ていただけなかったのが本当に残念です。ホームページに動画をアップしていますのでご覧ください。今
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回、感じたことですが、私たち大人の場合、毎年同じように繰り返し行事を行っています。だからでしょうか、

安易に中止にしてしまうというようなことがあります。しかし、生徒たちにとっては一生に一度しかないこと

です。それを大切にしなければならないということを生徒たちの活動を見ていて、感じさせてもらいました。

実施できる可能性があるならば、工夫し、実施してまいります。 

しかし、いまだに、保護者の方々にご来校いただき、活動を見ていただくことができない状況にありますが、

今後、１月１９日に１年生の川越校外学習、２年生の校外学習は実施の方向で検討中です。そして合唱コンク

ールの代替のものとして３月に、同じく展示発表会を３月に行う予定です。よろしくお願いします。 

最後となりますが、六中は来年度、創立５０周年を迎えます。それにともない女子の標準服を追加します。

現在女子の標準服はスカートのみとなっていますが、スラックスタイプを取り入れ、自由に選べるようにする

予定です。こちらの方もよろしくお願いいたします。  

 

 

【吉田副校長先生挨拶】 

みなさん、こんにちは。第２回ＰＴＡ運営委員会に参加いただき、ありがとうございます。 

さて、新型コロナウイルス感染症の再拡大が心配されておりますが、これまでのＰＴＡ活動では、リモート

での会議や生活委員会の防犯マップのメール配信など、新しい取組に挑戦していただき、感謝申し上げます。

先月、文部科学省から、学校が保護者に求める押印の見直しや連絡手段のデジタル化について全国の教育委員

会などに通知が出されました。時代を先取りした役員の皆様の先見性には本当に頭が下がります。 

先日、来年度入学予定の他県の児童保護者から六中に進学したいというお電話をいただきました。この地域

には全くの無縁だそうですが、六中ホームページを通して学校の雰囲気を感じ取り選ばれたそうです。これも

生徒たちのコロナ禍の中でも充実した学校生活があるからだと思います。六中が児童・保護者から選ばれる学

校になりつつあることを本当にうれしく思います。今後もさらに学校の価値を高められるよう努力してまいり

ます。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

２ 議 事 

 

（１） ＰＴＡ会費徴収の振り返り・反省点 

（学年委員会より） 

・各学年スムーズに作業が終了しました。 

学年委員同士が初めての顔合わせで、どのクラスがそろっているのかわからなかったので、 

受付スペースなどを設け、クラスを分けて説明したらいいと思いました。 

・廊下で集金することがわからなかったので、集金の仕方について事前にもう少しお知らせ

があればよかったと思いました。 

（本部会計より） 

・毎年、学年委員の方が役員選出の時に出すアンケート用紙で家庭数の把握を行なっていま

したが、今年は未提出があり把握できなかったため、副校長先生に兄弟姉妹を書いた名簿

を依頼し集計して把握しました。 

・連絡網を廃止したため、副校長先生に各クラスの電話番号一覧表を依頼しました。 
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・コロナ禍で運営委員会が開催できず学年委員の方へのお手伝いの手紙をメールボックスで

配布したため、同じ名字の別の方に配布されてしまいました。 

・学年委員長、副委員長の方に運営委員会で説明ができず、メールでの説明だったため説明

不足になってしまいました。 

・密を避けるため集計場所を３つの教室に分けましたが、教室の場所がわからなくなるメン

バーもいました。 

・反省点に関しましては、次年度に申し送りいたします。 

副校長先生より：コロナの感染がまた広がりつつあれば今年度と同じような会費徴収の形に

なります。家庭数の把握については、例年どおりアンケートでやっていただきたいです。 

 

（２） 入学式 新１年生の役員決めについて（３学年委員会より） 

引継ぎされた資料には、３学年委員が新一年生の役員決めに出席するかしないかがあやふ

やな状態になっているのでどうしたらよいかご相談したい。 

→マニュアルには「１、２年の学年委員が中心となって行って、人数が足りない時は他の

委員会にお願いする」と書かれている。卒業した後でもあり、３学年委員は、新年度の役員

決めの際への出席は不要とします。 

 

（３） 先日配布した「選管だより３号」のアンケート結果について（選挙管理委員会より） 

・集計の結果、立候補がありました。 

・今年度は１、２学年の保護者会が同日に行われるので、兄弟のいる家庭はどうするか、双

子のいる家庭と同じ対応をしようと思うがよいか。 

→兄弟それぞれのクラスで重なってくじを引かれた場合、 

① 該当クラスにて追加でくじを引いて必ず各クラス定員数を出すか、②そのクラスは欠

員が出ているままにするか、挙手にて決をとり、大多数の挙手により①必ず各クラス定員

数を出すことになりました。 

本部より：当日、スムーズにいくよう、委員会で話し合って流れを決めておいてください。 

 

（４） 広報誌「輪」の配布予定日について（広報委員より） 

今年度はコロナ禍の関係で配布が遅くなっていますが、12月25日に配布を予定しています。 

 

（５） 予算委員会の開催日、予算案について（本部会計より） 

予算委員会を今年度は第３回運営委員会終了後に行いたいと思います。 

出席者は学校からは副校長先生、本部からは会長と会計、各委員会代表者、各サークル代表

者です。→挙手にて承認。 

・各委員で来年度の予算について話し合っていだたき、予算案を来年 1月 12 日までに本部

会計までご連絡ください。 

・同日に委員会費の仮払いの精算を行いたいので、精算のできる委員会は仮払金精算書、

残金、印鑑（シャチハタ不可）を持参のうえご参加ください。仮払い精算の最終締め切

りは第４回運営委員会です。 
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３ 連 絡 

 

（１） 活動報告、活動予定 

本部・各委員会・各サークルの活動報告、活動予定報告を行いました。（別紙参照） 

 

（２） 卒業記念品について（３学年委員） 

３学年委員会でオンラインにて話し合った結果、シャープペンシルに六中の刻印をし、箱

に入れて卒業記念品とすることになりました。 

 

（３） お便りの作成時の流れについて（本部副会長） 

お便り作成時にメールでチェックをさせていただいていますが、チェック後訂正があった

場合は最終版のお便り原稿を再度会長・副会長に送っていただきたいと思います。よろし

くお願いいたします。 

 

 

※今後の運営委員会の予定 

第３回  2 月 4 日(木) 

第４回以降は未定ですので、決定次第ご連絡します。 

 

 
第 3 回 運営委員会は 2 月 4日(木)10：00 より 

開催します。 



第 2 回運営委員会 活動報告 
 
【活動報告】 

委員会名 活動内容 今後の予定 

本 部 
 

10/7 第 1 回運営委員会だより発行 

11/26 第 2 回運営委員会 

 

12/16 第 2 回運営委員会だより発行 

1/23 互選会出席 

1/30 互選会予備日 

2/4 第 3 回運営委員会 

 予算委員会 

 

本  部 
(中 P 連) 
 

 

 

【本年度中止】 

10/9  第 2 回会長交流会 

11/14  講演会 

 

1/22 第 3 回会長交流会 

2/1 いじめ問題対策連絡協議会 

 

１学年 
委員会 

11/26 第 2 回運営委員会 

 

2/4 第 3 回運営委員会 

 予算委員会 

 

２学年 
委員会 

11/26 第 2 回運営委員会 

 

2/4 第 3 回運営委員会 

 予算委員会 

 

３学年 
委員会 

～10 月末 打ち合わせ（オンライン） 

11/12  記念品決め・発注手配 

  湯島天神へ合格祈願 

11/16  合格祈願の鉛筆配布 

11/26  第 2 回運営委員会 

2/4 第 3 回運営委員会 

 予算委員会 

 

広報 
委員会 

10/12 先生方の個人写真 

 2 年生スポーツデー資料の受取り 

10/14 3 年生スポーツデー撮影続き(延期分） 

10/16 2 年生スポーツデー打ち合わせ 

 3 年生スポーツデー写真と先生方顔写真の 

 一括作業 

10/19 2 年生スポーツデー撮影 

10/21 2 年生スポーツデー撮影続き(延期分) 

10/30～10/31 修学旅行撮影(先生に依頼) 

11/7 1 年生スポーツデー撮影 

11/26 第 2 回運営委員会 

 

11 月中旬～12 月下旬 広報誌｢輪｣の編集作業 

         (場合によっては変更あり) 

12/25 広報誌「輪」の配布 

2/4 第 3 回運営委員会 

 予算委員会 

 

 

 

 

 

 

 

文化厚生 
委員会 

9/22,9/23,9/28,10/7 制服回収オンライン打ち合わせ 

9/23 制服回収の手紙作成 

11/26  第 2 回運営委員会 

12/11 制服回収のお知らせのメール配信 

12/18 制服回収 

2/4 第 3 回運営委員会 

 予算委員会 

 

生活 
委員会 

9/28〜10/12 交通安全及び防犯マップの情報収集と 

 確認作業 

10/13〜10/25  交通安全及び防犯マップ、案内文の 

作成作業 

11/5 交通安全及び防犯マップのメール配信 

11/26 第 2 回運営委員会 

 

【本年度中止】 

9 月 紙芝居＆流しそうめん 

10 月 武蔵野神社祭礼パトロール 

10/31 十一小青少対秋祭り 

 

2/4 第 3 回運営委員会 

 予算委員会 

 

 

 

 

 

【本年度中止】 

12/5 十一小クリーン作戦 

12/6 七小青少対まつり 

1/10 七小どんど焼き 

 



選挙管理 
委員会 

10/17 顔合わせ、選管便り①②③・アンケート印刷 

10/19 選管便り①②配布 

10/23 選管便り③・アンケート配布 

11/4 アンケート回収 

11/14 アンケート集計 

11/26 第 2 回運営委員会 

 

12/5 第 1 回選挙管理委員会 

12/18 保護者会にて説明、くじ引き等 

12/23 選管だより④配布 

1/23 互選会 

1/30 互選会予備日 

2/4 第 3 回運営委員会 

 予算委員会 

 選管だより⑤配布 

 

サークル

バレーボ

ール 

活動なし 

 

2/4 第 3 回運営委員会 

 予算委員会 

 

サークル

卓球 
10/16,10/30,11/13,11/20 

  七小体育館 練習（17：00～18：30） 

毎週 金曜日 七小体育館 練習 

(17：00～18：30) 

（冬休み期間を除く） 

2/4 第 3 回運営委員会 

 予算委員会 

 

 


